
Das Volk, das im Dunkeln lebt,
sieht ein helles Licht. Über denen,
die in der Finsternis wohnen, strahlt
ein Licht auf. Jes 9,2

Die dunkle Jahreszeit und die
Situation in der Welt lassen viele
depressiv werden. Weihnachten mit
der Menschwerdung des Sohnes
Gottes lässt für uns und alle ein Licht
aufstrahlen. 

Im Blick auf das Kind beginnen
die Gesichter der Umstehenden zu
leuchten. Unsere Aufgabe kann es
sein, dieses Licht in uns zu hüten und an andere weiterzuschenken, damit
unsere Welt im Ganzen etwas heller wird.

Möge das Weihnachtsfest in uns das Licht des Glaubens  stärken und 
uns zur Weitergabe ermutigen.

Ein frohes Weihnachtsfest und 
ein gesegnetes Jahr 2023 wünscht . 
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